

Carta del Equipo de Titularidad a los Trabajadores de las Escuelas Manyanetianas

Somos familia, caminamos con esperanza

¡Bienvenidos y bienvenidas al nuevo curso 2023-2024!

Una vez disfrutado de un merecido y largo descanso este verano, volvemos a las aulas con las pilas cargadas para encarar un nuevo curso. Aunque pueda parecer rutinario y tenga un punto de ritual, cada septiembre se nos plantean nuevos retos, al fin y al cabo, trabajamos con dedicación exclusiva para las personas.

Como profesionales de la educación sabemos que vivimos en una sociedad que espera y confía tendremos la solución a muchos de los problemas y retos que se nos plantean como comunidad global pero que, en muchas ocasiones, echamos de menos más apoyo institucional y social. Sin embargo, nuestra pasión por una profesión única por la que deben pasar todos los oficios del mundo nos motiva a seguir dando lo mejor de nosotros mismos, tanto a nivel individual como colectivo.

En el camino fijado por el Papa Francisco para convertirnos en aldeas de aprendizaje, impulsaremos un cambio a favor de nuestros equipos humanos que, a su vez, debe servir mejor al alumnado y las familias. El profesorado de filosofía compartirá con nosotros que todo cambio implica una cierta armonía combinada con una lucha interna, es decir, mientras mantenemos lo que somos, nunca dejamos de estar en continua transformación. Tal y como os anunciamos el pasado mes de julio, este cambio tiene nombre propio: ÒptimaA+. Éste es un proyecto de control de calidad para ser aún más eficaces y eficientes en los procesos que forman parte de nuestro día a día. Siguiendo el mensaje del presente curso, desde el Equipo de Titularidad queremos ayudaros en vuestras tareas diarias, cuidando, como lo hacen los miembros de una misma familia, de uno de los recursos más importantes que tenemos: los profesionales de los centros. En definitiva, somos familia y caminamos con esperanza hacia un mejor futuro.

Próximamente, los equipos directivos os harán llegar más información y estarán a vuestra disposición para cualquier duda o aportación que tengáis.

Decía Séneca que la suerte es el punto en el que la preparación y la oportunidad se encuentran y fusionan. Os animamos a llenar de suerte nuestras aldeas de aprendizaje. ¡Que tengamos un muy buen curso!

Saludos cordiales,
Equipo de Titularidad